



次に生かすために・・・

下に、昨日紹介したネットトラブル講演会の感想を掲載しました。毎回書いていることですが、何事も“やりっぱなし”にしてはいけません。自分の感想も大切ですが、一つの話を聞いても感じ方は人それぞれだと思います。自分の考えをもつことはもちろん大切です。しかし、多くの人の考え方を知りながら、自分の考えをもつことはもっと素晴らしいことだと思います。日頃行っているスピーチや行事ごとの感想を掲示しているのもそのためです。一つ一つのことを大切にして、きちんとやっていけば確実に自分の力はついていきます。積極的にいろいろなことに取り組んでいきましょう！

ネットトラブル講演会の感想

・自分はスマホを持ってないし、ネットもあまりやらないの∨
関係ないだろうと思ってましたが、周りの人達が「あるがって」と
これがもしれないと思うと、ソッとした。

・ネットやスマホ依存は、自分も将来だけでなく、親の将来に
も大きな影響がでることが分かりました。

・便利な社会になっていくからこそ、闇もまたよりに深くなっ
ていくことが分かりました。

お手玉をやって、少しつかめたけど、体を停
て動かせたのでよかったです。

スマホ依存になると怖くて恐ろしい
未来に対することを改めてくわしく知りました。

試合前に手玉かお手玉をやると
集中力がUPするなら免強前にも
やってみようかなと思いました。

普段、使わないインターネットがこれまで危険だとは思わなかった。自分は
携帯電話を持ってないので、LINEやFacebookの危険性について深く知る
ことが出来た。特に依存や注意には必ずならないと強く決意した。
今日、学校で経験したことでも今後生きる糧となるように綴りたい。
そして、伝統文化や文化芸能を身近に感じ、生活を豊かにできたら。
おれの人生はこれまで自分の人生には役立った。話をしてくれた方には
感謝だ。

今までは何でも思ったことを言っていたけど、思ったことを言うのはいけない
で、言葉前に本当にそれは、いいとか考ねないといけないと思った。
これからは責任を持った行動や言葉を心がけたい。

また、僕はゲームと勉強時間ではゲームをしての方が多いので、ゲーム
の時間を減らして勉強をねたり、寝るなりなども良い(?)でゲーム
以外のことをしてゲーム中毒にならないように日々努力します。!!

明日の予定 50分日課 時間差下校：テスト勉強 黒ボールペン必要

①職場体験のお礼状書き ②理科 ③保体 ④保体 ⑤英語 ⑥家庭

○ スピーチ原稿をまだ提出していない人は、明日忘れずに提出しましょう。

保護者の方へ

今日は多くの方のご来校ありがとうございます。生徒の日常の様子が少しでも見ていただけていたら幸いです。来週には三者懇談会の日時をお知らせいたします。お忙しい中ではありますが、家庭での様子や学校での様子などを共有させていただきたいと思います。よろしくお願いします。